

5/14(火)たてわり活動スタート!



1時間目に、たてわり集会が行われました。主な内容は、これから始まる「たてわり清掃」についてです。前もって6年生のリーダーが、班名簿を作成したり、そうじ分担を考えたいたり、スムーズに話し合いが進められる準備をしてくれました。

たてわり班長さんからは、「今年1年間、いい活動ができるように、みんなで力を合わせて、がんばっていきましょう!」というお話がありました。

担当の先生からは、今後のたてわり活動について、「見通し(計画)」「活動の意味」など、大切なお話をいただきました。スマイル集会や焼きいも大会、体育集会など、たくさんのイベントがあり、聴いているだけでワクワクしてきましたね。また、昨年度の活動を写真を使って紹介してくれました。その中で、低学年に優しくアドバイスしながらそうじを進める高学年の姿も見られました。

続いて、各班ごとに分かれ、自己紹介を行いました。最上級生である6年生が声をかけながら、一人一人が自分の言葉で伝えることができました。

続いて、分担を確認したり実際にその場へ行って、やり方を確かめたりしました。その中で、高学年は低学年に対して優しくアドバイスする姿が見られました。また、低学年は、高学年の進め方を真剣に聴く姿が見られました。どちらも、「お互いのがんばいを認め合い」「お互いのよさを感じ合う」ことができた、大変よい姿であったと思います。

さあ、いよいよ「たてわり清掃」のスタートです。そうじは、「**だ**まって」「**い**っしょうけんめい」「**じ**かんいっぱい」を合言葉に、班のメンバー全員で協力しながら「笑顔かがやく」「校舎もかがやく」ピカピカの学校をめざし、がんばりましょう!